

USTEA APOYA LAS REVUELTAS POPULARES DEL MAGREB Y LOS PAISES DEL PRÓXIMO ORIENTE Y MUESTRA SU SOLIDARIDAD CON LOS PUEBLOS EN LUCHA POR LA DEMOCRACIA Y CONTRA LAS DICTADURAS

El sindicato USTEA condena la sangrienta represión a la que se está sometiendo a los pueblos del norte de África y del Próximo Oriente, que están protagonizando una heroica lucha contra de las dictaduras a las que están sometidos.

Es inadmisibile la persistencia de regímenes dictatoriales donde reine la falta de los más elementales derechos democráticos, y todo esto con la complicidad de la Unión Europea y de los Estados que la componen. Durante años los dictadores de estos países han contado con el apoyo y la colaboración de los gobiernos europeos, antiguas metrópolis, que ante los jugosos negocios que realizaban, hacen la vista gorda ante las penosas condiciones de vida de la mayoría de la población, la falta de respeto a los derechos humanos y la ausencia de las mínimas condiciones democráticas.

USTEA urge al Gobierno Español a realizar una política activa de apoyo a los movimientos populares democráticos, y ejercer la presión necesaria para que los dictadores abandonen el poder y se obtengan de utilizar la fuerza.

El Sindicato considera que el respeto a los derechos humanos y la existencia de regímenes democráticos deben ser condición indispensable para mantener relaciones con los gobiernos de estos países.

USTEA impulsará y participará en las necesarias manifestaciones y actos de apoyo a las luchas de estos pueblos, en concreto las convocadas para el 20 de marzo por el Foro Social Mundial celebrado recientemente en Dakar